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Côté’ CéVéTé 
ON DEMARRE L’ANNEE AU TAQUET ! 

 

 

Navigation et préparation des bateaux en ce 13 janvier. En effet, trois laseristes (ou ILCAistes) et un jeune en multicoque participeront au stage 
de l’Ailette organisé par le CDVA les 17 & 18 janvier et sur lequel plusieurs clubs des Hauts de France feront le déplacement.  
 
C’est plus de 50 stagiaires qui braveront les glaces pour aller naviguer sur le plan d’eau ! Les bateaux de sécurité et les zodiacs ont eu la nouvelle 
mission de faire brise-glace, avec par endroit plus de 4 centimètres de glace ! Mission réussie, catamarans, optimist, laser et open skiff ont pu 
profiter d’un vent froid pour naviguer. Des courageux ou des fous ? Des voileux somme toute ! Les bouts de doigts gelés, mais la banane sur les 
visages ! Un stage difficile mais un bon stage. De la théorie, de la pratique, de la confidence, de la bonne ambiance ; que demander de plus ? 
 
Sur notre plan d’eau ? Pas de navigation, trop de glace ! Et ce n’est pas faute d’avoir tenté le brise-glace ! A peine 10m² de glace cassée dans la 
cale ! Impossible d’aller plus loin, au bout de 15 minutes d’essai, nous avons capitulé ! La navigation sera pour la semaine suivante ! 
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Un début d’année haut en couleur avec du nettoyage et du rangement, toujours, 
mais aussi les premières commandes sur la boutique en ligne. 

 

L’EDEL, qui avait été sorti de l’eau en 
fin d’année, a été démâté pour être 
rentré dans le hangar. C’est quand 

même plus sympa de travailler sur un 
bateau au sec non ?! Le bateau a été 

entièrement nettoyé, intérieur et 
extérieur, la coque poncée et 

polishée. 
Tout le monde a mis la main à la pâte, 

certains à l’intérieur pour le 
nettoyage, d’autres à l’extérieur pour 

le ponçage. 
Les panneaux de bois de la porte ont 
également été refaits à neuf. Résultat 
Un bateau encore plus beau ! Reste à 

changer les cordages, un coup 
d’antifouling et retour à l’eau pour de 

nouvelles navigations ! 
 

 …  

A l’extérieur du bâtiment, ça continue également avec 
rangement du parc à remorques. Certaines vendues au club de 

kayak, d’autres désossées pour recyclage. Un parc de remorques 
propre et facilement utilisable. 

 

 
 

Deux de nos vieux bateaux sont partis vers de nouveaux 
horizons ! Le ZEF a été vendu pour être restauré et naviguer en 

Bretagne. C’est une nouvelle vie qui s’offre à lui, mieux que 
d’être envoyé en destruction. Merci aux passionnés qui 

restaurent les vieux gréements ! 
 

Quelques jours plus tard c’est le PIAF qui est vendu mais pour 
rester à proximité, dans le département de l’Oise pour être 

restauré. Et encore mieux ! Il reviendra naviguer sur notre plan 
d’eau après restauration ! Hâte de le revoir remis au propre !! 

 

Des barques vendues car non 
utilisées et celle prêtée par la base 
nautique restituée. Nous pourrons 
toujours les emprunter en cas de 

besoin pour nos différents 
évènements. 

 
Les premières commandes sur la 

boutique en ligne sont passées et ont 
été réceptionnées par les membres. 
Un produit de bonne qualité et aux 

couleurs du club. Personnalisable en 
ajoutant votre prénom au dos. Et 
surtout, un moyen de soutenir le 

club, car en passant commande c’est 
10% du montant qui revient au club ! 

 

 

 
 

Faire passer les permis bateau nous oblige à certaines vérifications annuelles. Le bateau 
école doit être sorti pour vérification de la coque, entretien du moteur, des équipements 
et conformités règlementaires. Il a donc été hiverné en fin d’année pour suivre toutes ces 
vérifications en ce début d’année. Nettoyage et entretien. 
 
Et dans quelques semaines, les Affaires Maritimes passeront contrôler le travail effectué, 
la bonne tenue administrative et toutes les tâches qui incombent à la bonne tenue de 
cette activité. 
 
De manière générale, la bonne tenue administrative est assurée par les dirigeants du club 
qui donnent de leur temps sans compter. Du retard avait été accumulé ces dernières 
années mais ce retard diminue ! C’est du boulot mais on en voit le bout ! Entre 
déclarations auprès des organismes d’état et autres, on avance ! Tout cela pour la bonne 
tenue du club et pouvoir toujours proposer l’accessibilité de la voile à bas prix ! A bientôt 
sur l’eau, à voile ou à moteur ! 

 

 

Les dates à retenir 

17 février Assemblée générale du CDVA à Tergnier 

24 & 25 février Manche Est à Calais 

2 au 13 mars Session côtière du permis bateau 

13 & 14 avril Régate WETA du championnat national 

 

 


